

RCEME



GEMRC



Cpl Jesupalan. C

Après plus de 5 ans de service dans les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le Cpl Jesupalan quittera au terme de son contrat le 27 février 2024.

Le Cpl Jesupalan s'est enrôlé le 27 février 2019 dans les FAC comme technicien de véhicule. Après avoir terminé sa formation de base à l'ELRFC, il a été affecté à la BFC Borden pour commencer sa formation de technicien de véhicule le 5 juin 2019. Il complète son cours le 12 juillet 2021 et est envoyé à la BFC Valcartier pour effectuer son entraînement au sein du 1R22R et du 5 Bon Svc. Il a ensuite été affecté au sein de la cie Maint du 5 Bon Svc comme technicien de deuxième ligne.

Il est promu au grade de Cpl avancé en mars 2023. Il travaillera à la cie Maint du 5 Bon Svc jusqu'au 26 février 2024, date à laquelle il libérera des FAC.

Cpl Jesupalan désire retourner auprès de sa famille pour quelques mois et prévoit refaire une demande pour rejoindre les forces armées de nouveau au courant de la même année.

Le Cpl jésupalan désire avoir un départ dans la dignité. Tous les messages, vœux, histoires ou anecdotes peuvent être transmis au Sgt Ainslie à l'adresse courriel suivante: Marcel.Ainslie@forces.gc.ca



RCEME



GEMRC



Cpl Jesupalan

After more than 5 years of service in the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Cpl Jesupalan will leave at the end of his contract on February 27, 2024.

Cpl Jesupalan enlisted in the CAF on February 27, 2019 as a vehicle technician. After completing his basic training at ELRFC, he was posted to CFB Borden to begin his vehicle technician training on June 5, 2019. He completed his course on July 12, 2021 and was sent to CFB Valcartier to perform his training within the 1R22R and 5 Bon Svc. He was then assigned to the Maint Company of 5 Svc Bon as a second line technician.

He was promoted to the rank of Advanced Cpl in March 2023. He will work at the Maint Company of 5 Svc Bn until February 26, 2024, when he will release from the FAC.

Cpl Jesupalan wishes to return to his family for a few months and plans to reapply to join the armed forces again later this year.

Cpl Jesupalan wants to have a dignified departure. Any messages, wishes, stories or anecdotes can be sent to Sgt Ainslie at the following email address: Marcel.Ainslie@forces.gc.ca

